

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS  
MARÍN

cmarin@milenio.com  
@CarlosMarin\_soy



Crean la beca  
Doctor Muerte

El descabellado nombramiento de Hugo López-Gatell como representante de México ante la Organización Mundial de la Salud saca a flote dos desgracias más: el presidente del Senado no tiene idea de las atribuciones y limitaciones de la cámara que representa y vuelve a exhibirse la degradación de las relaciones internacionales de la 4T.

Como el chisme corrió por las redes antes de conocerse oficialmente, Gerardo Fernández Noroña opinó:

“Ese nombramiento pasa por aquí. *Todo lo que tiene que ver con nombramientos al exterior tiene que ser aprobado por la Cámara de Senadores (...). Le tengo reconocimiento y respeto a López-Gatell, pero no es verdad...*”.

La duda sobre tan vergonzosa insensatez permeó en la “mañanera del pueblo” y se le planteó a la Presidenta:

—Entiendo que fue una noticia falsa el tema de que Hugo López-Gatell se iría a la...

—No, es de a de veras, sí se va —atajó Sheinbaum.

—Entonces, ¿sí está confirmado...?

—Sí, cómo no. Claro que sí (...). Yo lo nombré, sí, yo lo propuse (...). Sin problema lo puedo decir con gusto...

—¿Y enviará el nombramiento al Senado?

—No se requiere (enviar el) nombramiento al Senado. ¡Chíngale!

(Al del irresponsable ex subsecretario de Salud le precedió la designación de Juan Antonio Ferrer Aguilar, el fracasado ex titular del abortado Insabi, como representante de México ante la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.)

No es de extrañar que entre las primeras felicitaciones a López-Gatell figure la de la secretaria ex titular del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, María Elena Álvarez-Buylla:

“Gran noticia para las políticas de salud pública nacionales y mundiales: El Dr. @HLGatell, cuya magnífica función en el gobierno de @lopezobrador\_ ayudó a salvar tantas vidas...”.

Suscribo la literalidad con que Joaquín López-Dóriga dio la noticia:

“La Presidenta nombra a quien quiere, pero revela que ella propuso y nombró a Hugo López-Gatell ‘representante’ de México ante la OMS. Lo que pasa, Presidenta, es que *ese cargo no existe*. El representante ante la OMS es el de México ante los organismos internacionales que están en Ginebra. *Ningún país tiene un representante*. A éste (el Doctor Muerte), en lugar de estar rindiendo cuentas ante un juez, ante un tribunal, *le dan la beca de casa, gastos, comida, transporte, coche, chofer, combustible, viajes, sueldo*. Este es el premio a quien encabezó la política criminal en el gobierno de López Obrador en materia de salud pública. Ahí está el saldo: 800 mil muertos. Y acusó a los padres de los niños con cáncer de formar parte de una organización internacional para dar un golpe de Estado en México. *Este impresentable que dijo que la fuerza moral de López Obrador le impedía contagiar y se contagió tres veces*. Este sujeto regateó las vacunas y nunca logró que el Conacyt entregara la vacuna Patria ni los respiradores que prometió López Obrador. Ahí está la mano, sin duda, de López Obrador”.

El crimen, evidentemente, sí paga... —

